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Abstract (en)
Microwave transmission between hollow conductor regions (a, b) of different internal gas pressure and/or different fill-gas composition, i.e. the
coupling in or out of microwaves from one such hollow conductor region into another, is improved when at least one pump stage (6, 7, 8, 9) is
arranged between the hollow conductor regions. The hollow conductor (1) is preferably connected to the pump stages via slots (2, 3, 4, 5) which
virtually do not couple out the microwave power. <IMAGE>

Abstract (de)
Die Mikrowellenübertragung zwischen Hohlleiterbereichen (a, b) verschiedenen Innengasdrucks und/oder unterschiedlicher
Füllgaszusammensetzung, d.h. das Ein- oder Auskoppeln von Mikrowellen von einem derartigen Hohlleiterbereich in einen anderen, wird dadurch
verbessert, daß zwischen den Hohlleiterbereichen (a, b) mindestens eine Pumpstufe (6, 7, 8, 9) angeordnet ist. Ein Hohlleiter (1) zwischen
Hohlleiterbereichen (a, b), ist vorzugsweise über die Mikrowellenleistung praktisch nicht auskoppelnde Schlitze (2, 3, 4, 5) mit den Pumpstufen (6, 7,
8, 9) verbunden.
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